

Seguramente muchas de las cuestiones que he tocado en mi intervención han sido ya discutidas en vuestro Partido. Pero nuestra tarea no es solamente la de ver los errores, sino de tomar medidas drásticas para corregirlos. Para eso debéis terminar de una vez y para siempre, con la autocrítica que no vaya seguida de las medidas correspondientes para corregir los errores autocríticados. Ante vosotros está la tarea de consolidar ideológica, política y orgánicamente al partido y hacer de él un partido de masas y esa tarea que pudo realizarse anteriormente con éxito, debéis realizarla en un periodo de guerra imperialista y de progreso de la reacción en vuestro país. Creo que para que el Partido pueda salir rápidamente de esta situación difícil, es necesario plantear –en función de autocrítica constructiva– estos problemas ante todo el partido y con la ayuda de todos los afiliados encontrar una justa solución y crear el clima propicio para una verdadera emulación para mejorar el trabajo del Partido y elevar su nivel político e ideológico.

La situación política en vuestro país, exige un gran esfuerzo del Partido y de las masas laboriosas del país en general, para contrarrestar el avance de las fuerzas de la contrarrevolución que se agrupan, son muy activas y trabajan de más en más, bajo una dirección política única. Creo que no hay que adormecer al Partido y al pueblo diciéndoles que las próximas elecciones están ya ganadas en favor de Ávila Camacho en favor de la fuerza revolucionaria y progresiva del país. Hay que explicar al pueblo que las elecciones se van a realizar en condiciones muy difíciles, en medio de dificultades económicas muy serias, de restricciones en la venta de los productos mexicanos en el mercado exterior como consecuencia de la guerra; de una mayor presión de los imperialismos en la vida económica y política del país; que esa situación va a ser aprovechada por la burguesía nacional y por las empresas imperialistas, para descargar aun